

Skitour Hüenerchopf 2170 m



Tourenleiter Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer 19

Datum Samstag, 11.03.2017
Talort Vermol 1070 m
Abmarsch / Rückkehr 08.00 / 14.00 Uhr

Anreise mit 5 Autos
Abfahrt in Altstätten 07:00 Uhr

Tourenbericht

Einerseits liessen die Wetterkapriolen der Vortage nur eine „sichere“ Tour zu, andererseits versprach der Wetterbericht einen Traumtag. Die grosse Teilnehmerzahl machte die Wahl des Tourenzieles zudem auch nicht einfacher.

Obwohl wir bereits um 8 Uhr in Vermol ankamen, war der Parkplatz schon sehr gut besetzt. Unterteilt in drei Gruppen (danke Hans und Peter für die Unterstützung) stiegen wir – unterbrochen von einer kürzeren und einer längeren Pause – bei wolkenlosem Himmel in ca. 3 ¼ Stunden auf den Gipfel. Die Hänge waren bis auf eine Höhe von ca. 1900 m wie mit einem grossen Kamm durch sehr ausgeprägte Wasserrinnen gezeichnet. Wie nicht anders zu erwarten war, teilten wir den Gipfel mit einigen Tourengängern mehr, die trotz der angespannten Lawinensituation etwas unternehmen wollten.

Nach ausgiebiger Pause und der Erwartung, dass die gefrorene Oberfläche etwas angetaut ist, fuhren wir wieder in drei Gruppen bei sehr unterschiedlichen, aber grösstenteils ganz guten Schneeverhältnissen, zum Ausgangspunkt zurück.

Im gut besetzten Restaurant Alpenrösli fanden wir noch problemlos Platz, um den Durst zu löschen und abzurechnen.

Teilnehmer

Eveline, Helena, Paul, Jürg, Anke, Stefan, Hanspeter, Hans, Armin, Daniel, Erika, Gabi, Peter, Vera, Jan, Walter, Christof, Hanny, Klemens

Fotos

Tourenbericht

Stefan

Klemens

